

Les livres ne manquent pas qui ont été consacrés de nos jours à populariser la dévotion au saint Rosaire. Nous ne médions ni du nombre ni de la qualité ; mais nous ne manquerons pas d'observer que le Rosaire étant institution essentiellement dominicaine, il appartient peut-être aux Frères Prêcheurs plus qu'à d'autres d'en parler avec la compétence et l'onction que réclame un tel sujet.

*Le Mois des Fruits* a été écrit tout entier pour entrer dans la pensée de Léon XIII, si justement nommé le Pape du Rosaire. L'auteur y fait merveilleusement ressortir, dans ses trente instructions, toute l'économie des quinze mystères et des dons qui y sont attachés. Toujours à côté du dogme la pratique des vertus qui en découlent tout naturellement. Le R. P. Monsabré écrit de l'auteur du *Mois des Fruits*, que ses considérations sont simples et élevées, ses exhortations pressantes, ses exemples bien choisis ; dans ses dévotes prières on reconnaît les épanchements d'une âme tendrement dévouée à la meilleure des mères. Je résume tout le livre en quelques mots : solidité, onction, sous une forme pure et élégante.

Est-il étonnant que les trois premières éditions de ce manuel aient été si vite épuisées et qu'il soit devenu comme le livre de prières par excellence de toutes les personnes inscrites dans les confréries du Saint-Rosaire ?

Mgr LE MONNIER.